



ZUM REINSCHLÜPFEN

Langsam aber sicher müssen Flip Flops und Sandalen wieder im Schrank verschwinden. Zeit für Neuzugänge im Schuhregal!



GANZ SCHÖN RETRO

Die aktuelle Sneaker-Kollektion aus dem Hause **BALLY** zeigt sich vielseitig:

Feines Leder trifft auf Metallic-Applikationen, Comic Prints setzen Farbakzente und die charakteristischen Bally-Streifen sorgen für einen modernen, coolen Anstrich. Unser Favorit: Das Modell Heidi kombiniert klassische Sneaker-Elemente mit alpinem Traditionsbewusstsein. CHF 440.-, www.bally.ch

TRENDWATCH

Samt oder lieber Satin? Und ist Mustermix überhaupt noch angesagt? Katja Hahnloser vom Zürcher Modehaus **MAISON GASSMANN** verrät, was wir diesen Herbst tragen werden



Geschäftsführerin Katja Hahnloser bringt mit ihrem untrüglichen Modegespür Fashion-highlights nach Zürich. www.maison-gassmann.ch

Seit 1882 gehört MAISON GASSMANN zu den ersten Adressen, wenn es um Stil und Eleganz geht. Katja Hahnloser, die das Zürcher Modehaus gemeinsam mit ihrem Bruder führt, über Herbst-Trends, Lieblingsstücke und modische No-Gos.

Was sind die heissesten Trends diesen Herbst?

Weiterhin ist diesen Winter Samt ein Thema, er hat sich aber weiterentwickelt und so sehen wir Samt mit Prints oder Prägungen. Streetwear und Sportswear nimmt immer mehr Einfluss. Natürlich kombiniert mit etwas Elegantem, um dem Look einen Hauch Glamour zu geben. So werden Kapuzenpullover unter Blazer und mit Highheels getragen oder Sweater mit Paillettenjupes. Im Abendbereich machen Satinkleider und Slipdresses im Stil der späten 90er ein Comeback.

Welche Labels empfehlen Sie?

Walk of Shame Moscow, ein junges russisches Label, welches exakt diesen Mix aus Sportswear und Glamour perfektioniert hat. Missoni ist diese Saison auch wunderschön mit Pastelltönen und kuschelweichen Stoffen.

Haben Sie selber ein Lieblingsstück?

Momentan bin ich hin- und hergerissen zwischen einer perfekt geschnittenen Highwaist Jeans von Carven und einem kuschligen Kapuzenpulli im ethnischen Strick von Etro.

Was ist definitiv vorbei?

Overknee Stiefel, egal ob Glattleder oder Wildleder, diese kann man im Keller verstauen und warten, bis sie in ein paar Jahren wieder zurückkommen. Zur aktuellen Mischung aus Tailoring, Streetwear und 90's Glamour passen diese leider gar nicht.



GANZ SCHÖN WILD

Raubkatze, Zebra, Giraffe und Co.: Animal Prints liegen auch diese Saison wieder im Trend. Besonders elegant präsentieren sie sich auf den Ballerinas der Schweizer Traditionsmarke **DAY**.

Butterweiches Leder und eine hochwertige Verarbeitung verleihen zudem ein besonders leichtes Tragegefühl. Wohlfühlen mit Stil! CHF 239.-, www.day.ch